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20-24 NOVEMBRE 2011

Via delle Scale n° 11 – 64021 Giulianova (TE)

Il comitato festeggiamenti in onore di San Flaviano, patrono della città di Giulianova, invita gli amici giornalisti a prendere
parte alla conferenza stampa di presentazione del programma 2011 di eventi e manifestazioni legati alle celebrazioni del
Santo, che si svolgeranno a Giulianova Alta, dal 20 al 24 novembre. La conferenza stampa si terràdomani mattina, ore 11
e 30, nella sala consigliare del comune di Giulianova. Interverranno il presidente del comitato Flaviano Di Giosafat, il
direttore artistico Antonio Di Giosafat, il sindaco di Giulianova Francesco Mastromauro e l’assessore alla Cultura Nadia
Ranalli.

Azzurra Marcozzi

Comitato festeggiamenti San Flaviano

Giulianova  ha  ospitato  la  seconda  giornata  di  “Per  non
dimenticare…”
Giulianova ha ospitato la seconda giornata di “Per non dimenticare…”

Giulianova ha ospitato il secondo appuntamento della manifestazione “Per non dimenticare…” dedicato alla ricorrenza del
68° anniversario dell’eccidio sull’isola greca di  Cefalonia.  La prima giornata,  quella di  domenica 6 novembre, è stata
imperniata sui  ricordi  tragici  del  secondo conflitto mondiale,  con un convegno dove si  è voluto rimarcare l’importanza del
sacrificio di migliaia di soldati italiani presenti nelle isole dell’Egeo e che con la loro morte hanno onorato la loro patria. Lo
ricordiamo è stato il presidente dell’Istituto Abruzzese di Ricerche Storiche di Teramo Egidio Marinaro, il professor Sandro
Galantini e l’esperto di vicende storiche sull’eccidio di Cefalonia Giuseppe Pollice a mantenere viva l’attenzione dei presenti
sulle vicende storiche iniziate l’otto settembre 1943. Nella seconda giornata, quella di domenica 13 novembre, il comitato
organizzatore ha voluto presentare ai numerosi presenti una scaletta che ha visto la partecipazione di oltre 20 interventi. Un
parterre, quello del centro congressi palazzo Kursaal, dove soldati,  caporali,  marescialli,  tenenti,  maggiori,  colonnelli  e
generali  di  brigata,  appartenenti  alle  varie  forze  militari  che  nel  1943  erano  presenti  a  Cefalonia  e  ci  riferiamo  a
rappresentanti dell’Esercito Italiano, della Marina, dei Carabinieri, della Guardia di Finanza, dell’Ordinariato militare e della
Croce rossa militare, erano seduti vicino a esponenti del mondo della chiesa, istituzionale, politico e accanto a superstiti e
famigliari dei caduti a Cefalonia.

Dopo una breve introduzione, accanto ai vari saluti delle istituzioni invitate a presenziare, oltre alle personalità politiche
dell’amministrazione comunale di Giulianova, (vice sindaco Gabriele Filipponi, assessore alla cultura Nadia Ranalli, assessore
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alla pubblica istruzione Nausicaa Cameli, assessore al turismo Archimede Forcellese, e del consigliere Patrizia Pomante), c’e
stato quello dei sindaci dei Comuni della provincia di Teramo, coinvolti  nella imponente iniziativa, e precisamente del
sindaco di Nereto rappresentato dall’assessore Maria Grazia Tonelli, il sindaco di Sant’Egidio Rando Angelini, il sindaco di
Silvi rappresentato dal vice Enrico Marini. Dopo che ciascuno dei primi cittadini teramani ha ricordato il militare nato nella
loro città,  fucilato o dichiarato disperso nell’isola di  Cefalonia è stato il  Senatore Giovanni  Legnini  a  salire  sul  palco
illustrando i valori del sacrificio, della dedizione al dovere e l’attaccamento alla patria di quei soldati definiti eroi, a cui tutti
gli italiani devono il massimo rispetto e principalmente come ricorda il tema della manifestazione, specie per il loro alto
tributo pagato, non devono essere mai dimenticati. Il Generale di Brigata in ausiliaria Emidio D’Angelo chiamato come
esperto di vicende belliche, ha illustrato nel suo intervento quello che è successo alla Divisione Acqui, nell’isola di Cefalonia
in quel triste settembre del 1943. Una serie di saluti e di interventi si sono poi susseguiti sul palco del Kursaal, a cominciare
da quello del colonnello Paolo Bertoia dell’Esercito Italiano, seguito dal saluto del Sotto Tenente di Vascello Francesco
Speranza a nome della Marina Italiana,  dall’intervento dei  Carabinieri  rappresentati  dal  Comandante di  Compagnia di
Giulianova il Capitano Luigi Delle Grazie, dal sentito e toccante intervento illustrato con pienezza di particolari dal Capitano
Pietrantoni, Comandante di Compagnia, che ha anche evidenziato che alcuni corsi della Guardia di Finanza sono appunto
chiamati “Cefalonia” in nome di quella tragedia, da quello di don Fausto Amantea cappellano capo militare. A questo
proposito  il  comitato  organizzatore  ha  espressamente  voluto  inviare  l’invito  all’Ordinariato  militare  perchè,  specie  a
Cefalonia, i sei cappellani militari presenti, hanno avuto un ruolo importantissimo prima, durante e dopo la strage nazista del
’43.

Nel suo intervento don Fausto, ha pienamente condiviso l’invito dicendo “ringrazio di cuore tutti i componenti del comitato
organizzatore per l’invito esteso all’ordinariato militare che oggi qui a Giulanova rappresento. E’, credetemi, una delle poche
volte in cui durante la celebrazione  per ricordare un grave fatto di sangue che salgo su di un palco a parlare insieme a tante
altre forze militari.  Ma condivido in pieno le scelte degli  organizzatori  che oltre all’ordinariato hanno anche chiamato
esponenti  della Croce Rossa Militare,  perchè nei  campi di  battaglia,  nelle guerre,  nei  conflitti,  anche noi  siamo presenti  in
mezzo ai soldati e diamo il vero e giusto supporto in nome di Dio a tutti coloro che combattono e difendono la patria”.

Presente anche la Croce Rossa Militare rappresentata dal colonnello Giuseppe Scrofani appartenete al9 centro Mobilitazione
Corpo  militare  della  CRI  Lazio  Abruzzo  marche  Umbria.  Da  sottolineare  che  ciascun  corpo  militare  presente  alla
manifestazione di Giulianova era composta oltre che da colui che è salito sul palco per l’intervento, anche accompagnato da
un rappresentanza di soldati, composta da un minimo di tre e fino a un massimo di otto rappresentanti, tra sotto ufficiali e
ufficiali.  A  metà  della  manifestazione  il  comitato  organizzatore  ha  voluto  ricordare  il  sacrificio  del  Carabiniere  Giovanni
Calvarese, soldato decorato con medaglia di bronzo al valore militare, carabiniere appartenente al 7° battaglione dei CC.
RR., a ritirare la targa ricordo è stato chiamato a salire sul palco Domenico Di Mauro attuale Presidente della sezione di
Giulianova  dell’Associazione  Nazionale  Carabinieri,  la  stessa  gli  è  stata  consegnata  dal  Presidente  dell’Associazione
Nazionale Partigiani d’Italia il Senatore Antonio Franchi. Di seguito è salito sul palco, venuto appositamente da Roma a
Giulianova, il Generale di Brigata Romano Capuano, a illustrare la sua collezione filatelica dal nome di “La Divisione Acqui e
la Posta 1940 – 1943”  che è esposta nei saloni del Kursaal da domenica 6 fino a domenica 20 novembre. Insieme al dottor
Capuano è stato chiamato a salire sul palco il  colonnello Tommaso Capasso  attuale comandante del 33° reggimento
artiglieria Acqui a L’aquila, che nel suo intervento ha illustrato la grossa responsabilità di un nome, quello che appartiene
alla sua divisa, che ogni giorno viene ricordato ogni qual volta eventi come quello di Giulianova onorano e tramandano nel
tempo, appunto “per non dimenticare” i soldati caduti a Cefalonia nel nome dell’Italia con la divisa della Acqui. Entrambi i
militari  hanno  ricevuto  direttamente  dalla  mani  del  Presidente  del  Circolo  Filatelico  Numismatico  Rosetano  l’onorificenza
prevista  dal  comitato  organizzatore  (targa  e  litografia  numerata).   Altra  onorificenza  è  stata  consegnata  al  superstite
teramano all’eccidio  di  Cefalonia,  il  soldato  combattente  appartenente al  17 fanteria  ha ricevuto  la  dal  comandante
colonnello Tommaso Capasso.

Il momento più commovente della manifestazione è stato quando è stato chiamato a salire sul palco il combattente soldato
a Cefalonia nel 1943, il soldato Salvatore Di Rado (classe 1916) che ha voluto onorare l’invito chiesto dagli organizzatori a
presenziare la manifestazione Per non dimenticare. Con tutti i suoi 95 anni sulle spalle è arrivato a Giulianova accompagnato
da sua moglie Lena D’Angelo, dalla nuora Jolanda Cristini, dai figli Stefano e Giuseppe e dal sindaco di Filetto (Chieti) città
abruzzese dove risiede. Toccante, sincero e con alcuni momenti in cui l’intervento del sindaco di Filetto dottor Sandro Di
Tullio è stato meglio evidenziato con un dialetto chietino ha commosso tutti i presenti. Il ricordo di quei tragici momenti che
Salvatore  ha  vissuto  nel  momento  della  mitragliata  da  parte  dei  nazisti  e  il  racconto  affidato  alla  nuora  Jolanda  che  ha
spiegato come “un miracolo” ha salvato Di Rado, facendolo tornare ancora vivo nella sua Italia. Nel momento della consegna
della targa tutti i presenti si sono alzati dalle loro poltrone ed hanno cominciato un applauso che non finiva mai, tanto che il
superstite nel suo pianto di gioia e ringraziamento si è seduto commosso. Dopo questo rinascimento gli è stata conferita una



medaglia d’argento da parte della federazione Italiana Volontari Liberta, consegnata da parte della signora Renata Petroni,
Presidente della sezione di Rieti dell’Associazione Nazionale Divisione Acqui, venuta a Giulianova espressamente invitata dal
comitato  organizzatore  a  consegnare  il  riconoscimento  al  Di  Rado.  Infine  il  Circolo  Filatelico  Numismatico  Rosetano  ha
consegnato una targa ricordo a Orazio Pavignani Presidente della sezione di Bologna, Ferrara e Modena dell’Associazione
nazionale Superstiti, reduci e famiglie caduti Divisione Acqui, che ha messo a disposizione la mostra fotografica dal titolo “La
scelta della Divisione Acqui a Cefalonia e Corfù nel settembre del 1943”.’,  onorificenza ritirata a nome del Pavignani dalla
signora Renata Petroni.

L’organizzazione  dell’evento  “Per  non  Dimenticare…”,  prima  dei  ringraziamenti  ha  inteso  lanciare  un’idea
all’amministrazione comunale di Giulianova, chiedendo se in un prossimo riordinamento della toponomastica cittadina , sarà
possibile  inserire  un  riconoscimento  tangibile  e  visivo  a  futura  memoria  al  cittadino,  soldato  combattente  nato  a
Colleranesco di Giulianova il carabiniere Giovanni Calvarese, o una lapide, oppure una stele, un monumento, una via, una
piazza, un giardino, un edificio (scuola, ente, caserma ecc) un parco o qualsiasi altro luogo ne territorio di Giulianova. Il vice
sindaco Filipponi così come gli assessori Ranalli, Cameli e Forcellese così come anche il consigliere Pomanti hanno condiviso
e apprezzata la proposta e davanti alla platea hanno affermato che è un’idea percorribile per onorare un cittadino che ha
onorato la città di Giulianova.

Dopo  le  varie  onorificenze  e  interventi  si  è  conclusa  questa  seconda  giornata.  Appuntamento  sempre  a  Giulianova  per
domenica 20 novembre quando sempre al centro congressi palazzo Kursaal si svolgerà la giornata dedicata alle scuole
sempre al’insegna di quel “Per non dimenticare…”. Le scuole che hanno aderito al progetto sono il  Liceo Scientifico Marie
Curie  di  Giulianova,  l’Istituto  comprensivo  di  Mosciano  Sant’Angelo,  il  Liceo  Scientifico  G.  Peano  di  Nereto,  l’Istituto
comprensivo di Sant’Egidio alla Vibrata – Ancarano, la Scuola media Giovanni Pascoli di Silvi, il Liceo classico Melchiorre
Delfico di Teramo.

Anastasia Di Giulio

Giulianova.  Sedna:  Grande  affluenza  di  pubblico  domenica  13
Novembre 2011 in occasione della giornata mondiale del diabete
presso il Centro Commerciale Val Vibrata di Colonnella
Grande affluenza di pubblico domenica 13 Novembre 2011 in occasione
della giornata mondiale del diabete presso il Centro Commerciale Val
Vibrata di Colonnella: l’associazione SEDNA dei diabetici di
Giulianova grazie  al  supporto  di  quattro infermiere, due
diabetologi e due dietiste ha effettuato 720 controlli per la
determinazione della glicemia,  incrementando così il   lavoro
rispetto  agli anni precedenti. In  6 casi  è stata  riscontrata  una
glicemia superiore a 250 (valore superiore alla norma), 36 persone,
invece, hanno presentato una glicemia poco discosta dalla norma; per
tutti è stata consigliata un’indagine approfondita presso le strutture
ospedaliere. Inoltre è stato distribuito materiale informativo a tutte
le persone che hanno apprezzato questa iniziativa.
Noi  dell’ associazione  SEDNA  abbiamo come obbiettivo l’informazione
sulla malattia diabetica,  ogni qual volta che viene fatta
prevenzione, anche per un solo cittadino,  ci riteniamo sobbisfatti!
Ringraziamo tutti per la riuscita di questa manifestazione!

Il Presidente
Aloisi Francesco
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Giulianova.  ATTIVITA’  DELL’ASSESSORATO  ALLA  PUBBLICA
ISTRUZIONE E  ALLE POLITICHE SOCIALI
ATTIVITA’ DELL’ASSESSORATO ALLA PUBBLICA ISTRUZIONE E ALLE POLITICHE SOCIALI

L’Assessore Nausicaa Cameli comunica alcune novità di sicuro interesse per  la Città di Giulianova.

Nel mese di settembre, a seguito dell’istituzione di una nuova classe presso la Scuola Materna di Via Gobelli e nonostante le
ristrettezze economiche, si è riusciti a fornire tutti gli arredi scolastici necessari alle esigenze della nuova classe.

Inoltre gli asili nido “Arcobaleno”  e “Le Coccinelle” hanno avanzato da tempo richiesta di vario materiale ludico-didattico
destinato ai piccoli iscritti. A causa della ormai nota assenza di risorse di bilancio, l’assessore Nausicaa Cameli, unitamente
al Sindaco,  è riuscita ad attuare proficui contatti con privati  sensibili alle problematiche sociali  e, certamente, entro pochi
giorni si arriverà ad ottenere la fornitura di tutto il materiale. L’assessore sottolinea come è sempre più necessario rendere
costante e proficuo il  rapporto con l’imprenditoria locale al fine di sensibilizzarla in ordine alle innumerevoli problematiche
sociali della cittadina.

Da ultimo l’assessore Cameli rende noto che sono stati fatti partire dei progetti di indubbio  interesse sociale, tra i quali
quello  finalizzato  all’  erogazione  di  un  aiuto  economico  alle  famiglie  numerose  con  4  o  più  figli.  Inoltre  l’assessore   ha
assunto formale impegno ad organizzare un incontro entro breve tra il Comune di Giulianova e  l’Associazione Famiglie
numerose  sia per conoscere meglio tutte le problematiche  e sia per dare inizio ad una  fattiva collaborazione alla luce di
possibili iniziative da intraprendere.

L’UDC di Giulianova  ha particolarmente a cuore le questioni sociali della cittadina ed i gravi problemi che affliggono le fasce
più  deboli  della  società;   è  proprio  in  tale  problematico  settore  vuole  caratterizzare  la  propria  attività  politica  ed
amministrativa.

UDC di Giulianova

Giulianova.  Richiesta  di  Consiglio  Comunale  straordinario  sulla
gestione, raccolta, trasporto
Giulianova, lì

Al Presidente  del Consiglio

Comunale di GIULIANOVA

Sig. Nello DI GIACINTO

Al Sindaco del Comune

di GIULIANOVA

Avv. Francesco MASTROMAURO

All’Assessore all’Ambiente

del Comune di GIULIANOVA

Sig. Gabriele FILIPPONI
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Al Dirigente della 3a Area

del Comune di GIULIANOVA

e, per conoscenza:

All’Assessore Ambiente e Territorio

della Regione Abruzzo

Avv. Mauro DI DALMAZIO

Via Passolanciano, 75

65100 PESCARA

Dott. Franco GERARDINI

Direzione Protezione Civile Ambiente

Servizio Gestione dei Rifiuti

della Regione Abruzzo

Via Passolanciano, 75

65100 PESCARA

Oggetto: Richiesta di Consiglio Comunale straordinario sulla gestione, raccolta, trasporto

smaltimento rifiuti spiaggiati a seguito delle mareggiate del 28 febbraio, 1 e 2 marzo 2011.

MOZIONE

Tenuto conto che durante la mareggiata del febbraio/marzo 2011 il litorale di Giulianova è stato interessato da un accumulo
di rifiuti provenienti dal mare.

Considerato che per la rimozione dello spiaggiato  sono stati spesi ingenti somme.

Visto che dalla documentazione fornita, incompleta, non è possibile definire la regolarità delle procedure eseguite tanto da
farci sorgere i seguenti quesiti:

perché è stato incaricato da parte del Sig. Sindaco, il Sig. Egidio Vaccarini1.

in  qualità  di  esperto  unitamente  al  Dirigente  della  3a  AREA  per  il
sopralluogo utile alla constatazione dell’entità dei danni subiti?
Come mai l’appalto  in somma urgenza è stato dato alla Ditta CAMA il cui2.
titolare è l’esperto  di cui sopra nominato dal Sig. Sindaco?
Chi ha calcolato l’importo di primo intervento successivamente più che3.
raddoppiato?
Come mai  non  si  è  proceduto  almeno nella  seconda fase  ad  gara  di4.
evidenza  pubblica,  visto  l’imponente  impegno  di  spesa  per  le  casse
comunali grandemente lievitato rispetto alla cifra di partenza di € 104.000,
arrivando alla somma esorbitante di oltre 870.000 euro, così come risulta
dai documenti, invece di seguitare con l’appalto diretto permettendo alla



CA.MA.  SERVICE   di  costituire  con  altri  un’apposita  Associazione
Temporanea  di  Impresa  al  fine  di  proseguire  l’ultimazione  dei  lavori?
Da chi è stata scelta la società per il trasporto dei rifiuti? E’ stata esperita5.
una ricerca in merito, alla luce del fatto che non poteva più essere il CIRSU
ad effettuare il trasporto così come inizialmente previsto?
Chi ha controllato l’entità e la quantità del rifiuto che i camion caricavano6.
per essere smaltito visto l’enorme peso che essi portavano?
Chi ha stabilito la congruità delle tariffe trasporto e smaltimento?7.
Come mai sono stati smaltiti i rifiuti in una discarica fuori regione? Aveva il8.
comune l’autorizzazione per eseguire tale operazione?
Chi ha attestato che il rifiuto aveva le caratteristiche del rifiuto urbano non9.
differenziato codificato 200301 prima e dopo la vagliatura?

10.   Come  mai  il  formulario  è  firmato,  in  qualità  di  produttore,  da  ATI  capofila  CAMA  SERVICE  e  non  dal  Comune  di
Giulianova?

11.  Come mai i  destinatari  dei  rifiuti,  con codici  200301 e 200138, hanno rimesso le fatture alla CA.MA SERVICE capofila
A.T.I. e non al comune di Giulianova che è il proprietario degli stessi.

Per quanto sopra, chiediamo la partecipazione del Dirigente della  Regione Abruzzo, Dott. Franco GERARDINI  e del Dirigente

3a Area del Comune di Giulianova al fine di contribuire ad un fattivo chiarimento.

Pertanto, i Gruppi Consiliari Popolo della Libertà e Progresso Giuliese:

alla  luce  della  poca  trasparenza  circa  il  reperimento  dei  documenti1.
necessari all’attività di controllo dei Consiglieri Comunali;
viste tutte le criticità rilevate e soprattutto della ingentissima spesa cui il2.
comune  è  incorso  anche  raffrontata  alle  minori  spese  degli  altri  comuni
della  costa  teramana;
considerata  l’indagine in corso da parte della Polizia Provinciale di Teramo3.
su delega della Procura di Teramo, circa lo stazionamento di materiale
spiaggiato lungo la sponda sud del fiume Salinello in territorio del Comune
di Giulianova con ipotesi di danno ambientale,

CHIEDONO:

le dimissioni dell’allora delegato all’ambiente e demanio componente della1.
Giunta Comunale Sig. Gabriele FILIPPONI che passivamente ha consentito
lo svolgimento delle  operazioni sopra descritte.
Alla Regione Abruzzo di non liquidare alcunché a titolo di ristoro per quanto2.
in  oggetto  della  presente  fin  quando  non  venga  fatta  la  necessaria
chiarezza.



Cordialmente

I Consiglieri Comunali

Dott. Gianluca ANTELLI                                              Avv. Laura CIAFARDONI

Dott. Andrea ROTA                                                       Sig. Gianfranco FRANCIONI

Dott. Paolo VASANELLA                                             Sig. Massimo MADDALONI

Associazione Spaghettitaliani

Ufficio Stampa

Giulianova.  Eseguito  stamane  all’Annunziata  lo  sfratto  alla
famiglia  Di  Rocco.  Il  sindaco  Mastromauro:  “Ripristino  della
legalità e linea dura sono stati  sempre il  nostro obiettivo.  Gli
alloggi popolari a chi ha davvero bisogno e rispetta la legge”.
Eseguito stamane all’Annunziata lo sfratto alla famiglia Di Rocco. Il sindaco Mastromauro: “Ripristino della
legalità e linea dura sono stati sempre il nostro obiettivo. Gli alloggi popolari a chi ha davvero bisogno e
rispetta la legge”.

E’ stato eseguito stamane, dopo che la Corte d’Appello de L’Aquila aveva rigettato la richiesta di sospensiva
presentata  dall’avvocato  Vincenzo  Di  Nanna,  lo  sfratto  alla   famiglia  di  Achille  Di  Rocco  che  occupava
l’appartamento al primo piano degli alloggi popolari di via Lombardi, nel quartiere Annunziata.

La decisione era stata presa dal sindaco Francesco Mastromauro che aveva fatta sua  l’analoga richiesta
avanzata dal capitano dei Carabinieri, Luigi Dellegrazie, e supportata da un corposo dossier, dopo due sentenze definitive
per spaccio di droga a carico del Di Rocco.

“E’ stata ripristinata la legalità, obiettivo che, insieme con la linea dura portata avanti da questa Amministrazione”, dichiara
il sindaco, “costituisce uno dei punti qualificanti del programma Giulianova 2020. Vorrei in proposito ricordare che dal mio
insediamento sono state oltre una dozzina le ordinanze di sgombero a carico di soggetti occupanti alloggi popolari ma privi
dei titoli. Un’azione forte e incisiva, la nostra, mancata per decenni e che ci è stata anche riconosciuta, in termini assai
positivi, dal giudice Federico Ria. Ora – prosegue il primo cittadino – sono stato immesso nel possesso dell’appartamento,
che verrà destinato a chi ne ha davvero bisogno e rispetta la legge”.

Il sindaco Mastromauro ha intanto provveduto alla collocazione temporanea, presso una struttura alberghiera cittadina, della
moglie di Achille Di Rocco, nei cui confronti è stato applicato l’obbligo di dimora, di un minore e di una persona anziana
facente parte del nucleo familiare.

“Ringrazio vivamente”, conclude Mastromauro, “le forze dell’ordine, i  vigili  del fuoco e gli  assistenti sociali  che hanno
prestato assistenza all’ufficiale giudiziario nelle operazioni di sgombero e di inventario, protrattesi sino al primo pomeriggio
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Giulianova. Festa patronale di San Flaviano. Mercoledì prossimo la
conferenza stampa.
Festa patronale di San Flaviano. Mercoledì prossimo la conferenza stampa.

Si terrà mercoledì 15 novembre in Sala consiliare, alle ore 11:30, la conferenza stampa di presentazione delle iniziative
per i festeggiamenti tributati a San Flaviano, Patrono di Giulianova.

Giulianova. Ospedali. Lavori per 25 milioni di euro a Teramo, Atri e
S. Omero. Il sindaco Mastromauro: “E Giulianova?”
Ospedali. Lavori per 25 milioni di euro a Teramo, Atri e S. Omero. Il sindaco Mastromauro: “E Giulianova?”

Appalti per 25 milioni complessivi di euro riguardanti l’adeguamento, la ristrutturazione e la messa a norma degli ospedali di
Teramo, Atri e S. Omero. “Mi sta bene tutto, perché la salute deve essere in cima alle priorità. Ma Giulianova nell’elenco non
c’è. E questo  non va bene”, dice contrariato il sindaco Francesco Mastromauro. “Sono stufo della girandola di notizie
contraddittorie sulla realizzazione del nuovo ospedale. Si fa oppure no? Basta giri di parole, vogliamo una risposta definitiva.
Ma intanto – continua il sindaco – ci si adoperi per il nostro nosocomio. Anche il ‘Maria Santissima dello Splendore’ ha
bisogno di adeguamenti strutturali e di attrezzature moderne. E’ mai possibile che il nostro territorio, e intendo non solo
Giulianova ma anche Roseto, Mosciano, Morro d’Oro, Bellante, Tortoreto e gli altri comuni che, comunque, gravitano sul
nostro ospedale, debbano fare i fanalini di coda pur essendo un’area estremamente strategica? A fare la Cenerentola non ci
stiamo!”.

E sulla questione dell’ospedale, il sindaco torna a chiedere una visita da parte del presidente della Regione Gianni Chiodi. “Il
mio ultimo invito, in ordine di tempo, rivolto al governatore dell’Abruzzo risale al 10 maggio scorso. Il 20 giugno successivo il
presidente Chiodi mi dette la sua disponibilità a visitare il  nostro ospedale  sulla scorta di una ridefinizione, da parte della
sua segreteria particolare, dell’agenda delle visite agli ospedale abruzzesi. Da quel momento – dice Mastromauro – silenzio
totale. Possibile che in cinque mesi non ci sia stato un buchino nell’agenda del signor Presidente per venire a Giulianova?
Eppure questa città è ben nota al governatore, avendoci casa estiva e ombrellone sulla spiaggia. E poi non siamo mica in
capo al mondo. Dalla sua Teramo distiamo appena 25 chilometri. Pochi chilometri – conclude amareggiato il sindaco – ma
sufficienti per farci dimenticare dal governatore”.

Giulianova. Festival di  Teatro Contemporaneo e Teatro Ragazzi
TERRE  DI  TEATRI  2011  Dal  25  Novembre  al  18  Dicembre
GIULIANOVA   Centro  Socio-Culturale,  quartiere  Annunziata  (fine
Lungomare Sud)
Festival  di  Teatro  Contemporaneo  e  Teatro  Ragazzi  TERRE  DI  TEATRI  2011  Dal  25 Novembre al  18  Dicembre
GIULIANOVA  Centro Socio-Culturale, quartiere Annunziata (fine Lungomare Sud)
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Gentile Giornalista/Redazione,

sottoponiamo alla Sua attenzione il programma del Festival di Teatro Contemporaneo e Teatro Ragazzi “TERRE DI TEATRI
2011” 4°edizione, che la compagnia Terrateatro organizza con il sostegno della Fondazione Tercas e di Julia Servizi. Dal 25
Novembre al  18 Dicembre presso il  Centro Socio-Culturale (quartiere Annunziata)  a Giulianova si  alterneranno anche
quest’anno  due  calendari,  uno  di  Teatro  Contemporaneo  (  terrateatro,  LANCIAVICCHIO,  Teatro
sotterraneo, NUTRIMENTI TERRESTRI)  ed uno di Teatro Ragazzi (Teatrabile, PRINCIPIO ATTIVO TEATRO, Teatro
del paradosso, TEATRO PATALO’). “Terre di Teatri” prosegue un percorso iniziato 3 anni fa  a Giulianova, con l’obiettivo
di  offrire  al  pubblico  proposte  alternative  di  spettacoli  di  compagnie  e  artisti   indipendenti  nel  panorama  del  teatro
nazionale.  Accanto al Teatro Contemporaneo si conferma il  cartellone domenicale di Teatro Ragazzi, con 4 spettacoli per
tutte le fasce di età.

Venerdì 25 Novembre alle ore 21, 15 aprirà il festival la compagnia terrateatro di Giulianova con o spettacolo di teatro
sociale VIVO NEL VUOTO . In scena gli attori della compagnia terrateatro insieme agli attori diversamente abili del teatro
delle formiche racconteranno la storia del funambolo Philippe Petit.  Seguiranno, tutti i venerdì sera, gli spettacoli di Teatro
Contemporaneo. Il Teatro Lanciavicchio con “L’AVVENTURA DI UN POVERO CRISTIANO”, la storia di  Papa Celestino V
raccontata da Silone. Segue la compagnia di Firenze, Teatro Sotterraneo con lo spettacolo “LA COSA1” vincitore di
“NUOVE CREATIVITÀ”,  progetto sostenuto da ETI,  Ente Teatrale Italiano.  Chiude il  cartellone di  teatro contemporaneo
venerdì 16 dicembre lo spettacolo “456” della compagnia Nutrimenti Terrestri di Roma. Dagli attori e dagli sceneggiatori
della fortunata serie televisiva BORIS. Una commedia disincantata, dolceamara, ricca di non-sense e di allusioni racconta,
attraverso le vicende di una famiglia di un improbabile Sud Italia, il dietro le quinte della nostra societa’, con il sarcasmo e la
pungente ironia tipica di “Boris”.

Domenica 27 novembre, alle ore 17,30,  la compagnia Teatrabile de L’Aquila apre il cartellone di Teatro Ragazzi con lo
spettacolo  TRILOGIA DELLA BUGIA.  Seguiranno,tutte  le  domeniche  pomeriggio,  il  Teatro  del  Paradosso,  con  lo
spettacolo “MASCHIO CONTRO FEMMINA”  tratto dall’opera “i diari di adamo ed eva” di Mark Twain. La compagnia
leccese Principio Attivo Teatro presenta lo spettacolo “BERTUCCIA ALL’INFERNO”.Chiude domenica 18 dicembre il
gruppo di Rimini  Teatro Patalò, per la regia di Cesar Brie, con lo spettacolo “NELLA TANA DEL LUPO”

E’ consigliata la prenotazione:3391824676  terrateatro@hotmail.com Nutrimenti terrestri: “456” € 10
prevendita presso:
-Kiara coffee & restaurant  Lungomare Rodi, Giulianova
-Libreria UBIK Via Adriatica 30, Roseto degli Abruzzi
Teatro contemporaneo: € 5
Teatro Ragazzi: € 3 www.terrateatro.org

Giulianova.  Apprezzatissima  la  serata  di  ieri  (12  novembre)
organizzata  all’hotel  Cristallo  di  Giulianova  dall’antica
associazione  francese  “Chaine  des  Rotisseurs  Bailliage
1248-1950”.
Apprezzatissima la serata di ieri (12 novembre) organizzata all’hotel Cristallo di
Giulianova  dall’antica  associazione  francese  “Chaine  des  Rotisseurs  Bailliage
1248-1950”. Prima della cena a base di selvaggina, sapientemente preparata dallo
chef internazionale Igles Corelli appositamente presente in Città, un breve saluto di
Fabrizio Franchi, responsabile del bailliage “Abruzzo Nord”. Presenti delegazioni
proveniente da diverse parti d’Italia. Questo il menù elaborato da Igles Corelli: Mini
Tartare di Oca; Insalata Tiepida di Colombaccio con Chinotti Canditi di Savona ed
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Aceto Balsamico di  Modena; Risotto Acquerello “Vintage” 7 anni con Alzavola,
Fischione Codone e Zabaione di Parmigiano di Rosola 36 Mesi; Petto di Germano
Reale Ripieno Avvolto nella Rete di Cinta Senese, Salsa Peperata e Morbido di
Patate  di  Montagna;  Mousse  di  Cioccolato  e  Tabacco  Toscano;  Bignè  Fritti  e
Caramellati in Salsa di Agrumi. Vini dell’Azienda piemontese  Renato Ratti: Barbera
d’Alba  2010  “Torriglione”;  Nebiolo  d’Alba  2009  “Ochetti”;  Barolo  2007
“Marcenasco”.  Soddisfatto  Alessio  Casaccia,  titolare  dell’hotel-ristorante
Cristallo sede del bailliage “Abruzzo Nord”, che ha sottolineato: “Un appuntamento
piacevole e di grande livello che ci obbliga, se possibile, a fare sempre meglio ed
oltre”.


